

Buenos Aires, 20 de julio de 2022

23 años de resistencia pacífica ante el genocidio del siglo XXI

- El 20 de julio se cumplen 23 años de persecución religiosa contra los practicantes de Falun Dafa en China
- Argentina puede jugar un rol crucial para detener crímenes de lesa humanidad nunca antes vistos

El 20 de julio de 2022 se cumplen 23 años de persecución religiosa en China contra decenas de millones de practicantes de la disciplina espiritual **Falun Dafa**. En Argentina, al igual que en todo el mundo, se llevaron a cabo jornadas para generar conciencia sobre lo que organismos de derechos humanos han catalogado como un genocidio sin precedentes.

Asimismo, cabe resaltar que -a partir del principio de jurisdicción universal- en los tribunales federales de Comodoro Py se encuentra abierta la **causa más avanzada del mundo** que está investigando estos **crímenes de lesa humanidad** perpetrados por el régimen comunista chino.

La investigación, que tramita en el juzgado federal N°9 desde el año 2005, tiene como principal implicado al **exdictador chino Jiang Zemin**, quien es considerado el autor ideológico y principal responsable de la persecución que sufren en China los practicantes de la disciplina de la Escuela Buda Falun Dafa.

Reportes de organismos internacionales, investigaciones independientes y resoluciones de parlamentos de todo el mundo han documentado que estos creyentes son sometidos a campos de trabajo forzado, centros de tortura, lavado de cerebro e inclusive sustracción forzada de órganos -cuando las personas aún están con vida-.

En este marco, en abril de 2019, el [Tribunal Independiente sobre el Uso de Órganos de Prisioneros de Conciencia en Trasplantes en China](#), dirigido por el prestigioso abogado británico Geoffrey Nice, determinó que hay pruebas concisas sobre la extracción forzada de órganos en China que se perpetra hace más de 20 años.

Es crucial entender que el actual líder chino **Xi Jinping**, bajo el manto de una 'campana anticorrupción', ha encarcelado -inclusive con condenas de cadena perpetua- a los principales jefes comunistas vinculados al sistema de sustracción de órganos.

Sin embargo, existe una férrea **lucha de poder** entre las facciones de Xi y Jiang. De hecho, a pesar de no estar en el poder, el ala 'dura', liderada por Jiang, aún mantiene el control de áreas claves del régimen, como el **sector diplomático, la prensa, la seguridad pública y la educación**.

Cabe destacar que, en Argentina, la causa judicial Nro. 17.885/2005 ("LUO GAN JIANG ZEMIN s/ imposición de torturas y genocidio") tiene otras cinco causas conexas contra individuos asociados a la embajada china en Buenos Aires. Las demandas indican que estas patotas han agredido físicamente a practicantes argentinos de Falun Dafa. La justicia argentina determinó que estos hechos no son aislados y, de hecho, están vinculados a la persecución en China, por ende no pueden prescribir.

El **juicio contra Jiang** en los tribunales argentinos puede resultar determinante para que Xi termine de purgar la facción genocida en China. Al mismo tiempo, permitirá a Argentina posicionarse como la nación que, aplicando la **justicia universal**, se colocó del **lado correcto de la historia**.

Qué es Falun Dafa:

Falun Dafa es una disciplina milenaria china de la Escuela Buda, que cuenta con una serie de ejercicios suaves y meditación, y está basada en los principios de Verdad, Benevolencia, Tolerancia. Por sus efectos positivos en la salud y sus enseñanzas morales y espirituales, Falun Dafa se hizo muy popular durante su difusión pública en China entre 1992 y 1999. A comienzos de 1999, había un estimado de entre 70 y 100 millones de practicantes en China. Actualmente se practica en más de 120 países de todo el mundo. **Para una descripción más detallada sobre Falun Dafa, visite: es.falundafa.org.**

La persecución a Falun Dafa en China:

Siendo Falun Dafa una disciplina teísta arraigada en la antigua tradición espiritual china, su enorme popularidad fue considerada por el ex líder del Partido Comunista Chino (PCCh), Jiang Zemin, como una amenaza para el adoctrinamiento del régimen. Jiang prohibió la práctica en 1999 y lanzó una intensa campaña de difamación y persecución, la cual ha utilizado todo el aparato estatal de China, incluyendo el sistema judicial, el ejército, las fuerzas policiales y las instituciones médicas locales. Esta persecución religiosa continúa hoy y organismos de derechos humanos internacionales, Naciones Unidas y parlamentos de todo el mundo la han catalogado como un genocidio.

Los horrores de esta persecución se han extendido por toda China en forma sistemática, incluyendo cruentas torturas, violaciones grupales a mujeres en las cárceles y extirpación sistemática de órganos de gente viva para la venta en los hospitales estatales y militares chinos. Asimismo, investigaciones independientes han confirmado esta atrocidad que David Matas, prestigioso abogado canadiense de derechos humanos y nominado al Premio Nobel de la Paz, tildó como **“una maldad nunca antes vista en este planeta”**.

❖ **Links de interés**

- **FORBES:** [El Tribunal de China pronunció su veredicto sobre la sustracción de órganos en China](#)
- **CNN:** [Reporte: China continúa con la extracción de órganos a presos a escala masiva](#)

- **NEWSWEEK:** [Los presos chinos siguen siendo asesinados por sus órganos, según un tribunal](#)
- **NATIONAL REVIEW:** [El PCCh comete un genocidio](#)
- **LA GRAN ÉPOCA:** [Juicio en Argentina por genocidio chino](#)
- **BLES:** [Persecución religiosa en China](#)
- [GenocidioChino.org](#)
- [Informe “Cosecha Sangrienta” sobre la sustracción de órganos a practicantes vivos](#)
- [Médicos contra la Sustracción Forzada de Órganos \(DAFOH\)](#)
- [Plataforma Detengamos la Sustracción Forzada de Órganos en China](#)
- [Coalición Internacional para Terminar con el Abuso de los Trasplantes de Órganos en China](#)
- [Amigos de Falun Gong](#)
- [Minghui.org](#)